



Síguenos. Sintoniza ABC Punto Radio Henares en el 100.9 y 98.4 FM. Síguenos en www.dguada.es



Un Tsunami llamado Terrazas

El Dépor da la baja a 17 jugadores de la plantilla que consiguió la permanencia

DANY SÁNCHEZ | Guadalajara

deportes@puntoradiohenares.com
Twitter: @danyсан_sports



■ Sin apenas tiempo para digerir la sorprendente victoria que conseguía el CD Guadalajara en Valladolid (1-3), terminando la temporada con la cabeza alta y en la decimosexta posición, el nuevo proyecto morado para la temporada 2012-2013 ha echado a rodar y lo hace con una decisión ¿valiente?, ¿temeraria?...analicemos.

Sin miramientos, el manager general y entrenador del equipo, Carlos Terrazas, que había avisado de que el próximo curso el Guadalajara confeccionaría un proyecto de Play Off de ascenso a primera división, se reunía el pasado martes, uno a uno, con todos los miembros de la plantilla para aclararles su futuro. Y el balance, cuanto menos, ha sido sorprendente. Bajo la frase "no busco una revolución, sino una evolución", la decisión del mister ha pasado por el Escartín como un Tsunami deportivo que deja vivos a cuatro jugadores de la actual plantilla: Javi Barral, Jony, Gerard Badía y el canterano Cristian. Además, y posiblemente pensando en su futura revalorización, el delantero Aníbal y el central Gaffoor, tienen encima de la mesa una oferta de renovación. El resto, hasta diecisiete jugadores que cumplían contrato, no seguirán de morado la próxima temporada: Rodri, Arriaga, Oya, Gago, Víctor Fernández, Collado, Javi Soria, Ryan Harper, Ernesto (que se



LIMPIEZA. La mayor parte de la actual plantilla no continuará la próxima temporada

presentaba en rueda de prensa el lunes para anunciar su marcha antes de que le echaran), Mikel Saizar, David Fernández, Iván Moreno, Antonio Moreno, Jonan García, Jorge y Sanmiguel, los sacrificados. A los dos últimos ofreciéndoles la posibilidad de quedarse en el club con otras funciones. A todos ellos se suma Nico, que estaba cedido por el Tenerife y que se volverá a las islas afortunadas ya que Terrazas tampoco cuenta con él.

En resumidas cuentas, un órdago a la grande de Carlos Terrazas a la estructura institucional del club, ya que todas estas bajas, obligarán a traer otros tantos jugadores, que si el plan Terrazas sigue adelante, tendrán que ser de primer nivel, y eso va a costar un buen puñado de euros. Unos euros que no parece que le sobren a las cuen-

tas corrientes moradas y que intenta gestionar con esfuerzo Germán Retuerta para tratar de sobrevivir. Unas cuentas que según han ido reconociendo los jugadores tras la "r-evolución" están bajo mínimos por las deudas que el club tiene contraídas con la plantilla y que para evitar posibles denuncias, se ha comprometido a solucionar este mismo mes.

UN EQUIPO PARA SUBIR

Son necesarias un par de reflexiones urgentes. La decisión parece ser demasiado castigo para unos jugadores que han subido al equipo y que han cumplido con creces con el objetivo de la permanencia, pero hay que reconocer que era una plantilla confeccionada para eso, para salvarse, y que de no haber sido ese el objetivo, posi-

blemente el 75% de la misma no hubieran vestido de morado esta temporada y ya no merece la pena dar nombres. Ahora el objetivo apunta a cotas más altas y de ahí la limpia que, por cierto, se "cuchicheaba" con sorna por la grada del Escartín nada más anunciar Terrazas que haría un equipo para subir.

La segunda reflexión es para vender ilusión futbolera. Si realmente hay intención "y talonario" para hacer un equipo de primera, como diría aquel, aceptemos elefante como animal de compañía. Pero cuidado, que esto del fútbol está inventado: el Cartagena hacía este año "r-evolución" y ya está en Segunda B. Por otro lado, el Alcorcón confió en su gente y está jugando Play Off...esperaremos acontecimientos y lo iremos contando.

+ DEPORTE

Voley. Clases para niños durante el verano

■ Fiel a la cita anual, el Club Vóley Guada organiza el V Clínic de Voleibol para niños de 7 a 12 años durante dos semanas, en las instalaciones de la piscina municipal de San Roque. Desde el lunes 25 de junio al viernes 6 de julio, hay programadas un sinnúmero de actividades entre las que se incluye el inglés. Para más información: 626596486 o voleyguada@voleyguada.com.



Ángela y Luis, ases del mus

■ Ángela Calvo y Luis Pinillos fueron los ganadores de la fase local de Jadrake, primera cita del V Circuito Provincial de Mus que organiza la Diputación de Guadalajara y la Alcarreña de Mus. La próxima cita será el sábado 23 en el Restaurante El Casino de Torrejón del Rey.

Gimnasia Rítmica. Exhibición en Azuqueca

■ Este domingo 10 de junio, a partir de las 17 horas, la Escuela Municipal de Gimnasia Rítmica ofrece una exhibición en el pabellón Ciudad de Azuqueca. Las alumnas despiden así una temporada en la que han obtenido muy buenos resultados, proclamándose como campeonas provinciales en sus respectivas categorías varias de las gimnastas.

Mountainbike. Circuito provincial en Tendilla

■ Organizada por el Club Alcarria Racing Bike de Tendilla y Peñalver, el V Encuentro Mountainbike del circuito de Diputación dará comienzo este domingo a las 10 horas con dos recorridos: una ruta larga de 36,5km y otra cicloturista de 19,5km. Las siguientes pruebas del Circuito tendrán lugar en El Sotillo (8 de julio), Brihuega (5 agosto) y Molina (26 agosto).